

AULNOY-LEZ-VALENCIENNES

La radio universitaire Ramdam entre dans la cour des grands

Depuis sa création en 2010 par des étudiants du Mont-Houy, la radio Ramdam a parcouru du chemin ! Elle diffuse 7 jours sur 7, 24h sur 24, grâce à une trentaine de bénévoles, et vous invite à fêter son entrée sur les ondes FM !



A gauche, Kevin Moisan, le président fondateur de Ramdam, à droite, son successeur Valentin Foch.

Vous l'avez peut-être remarqué depuis quelques mois à Valenciennes, la fréquence 91.8 de la bande FM est occupée par un subtil enchaînement de morceaux de musique sans publicité ni blabla pour vous gâcher le plaisir.

C'est la radio universitaire Ramdam, créée en 2010 sous l'impulsion de Kevin Moisan et d'une demi-douzaine d'autres étudiants du département DREAM (Développement Recherche Enseignement en Audiovisuel et Multimédia), sous le régime d'une association loi 1901.

Après des débuts difficiles, sans expérience ni moyens, les premières diffusions sous forme de radio-web se faisaient à partir d'un simple ordinateur, il aura fallu attendre 2012 pour que l'université du Mont-Houy soutienne l'association en mettant à disposition un local et du matériel.

D'année en année, le groupe s'est étoffé jusqu'à atteindre une trentaine de bénévoles, étudiants pour la plupart, répartis entre l'animation, la technique et l'administratif. Les financements suivent, l'essentiel des 15 000 euros de

budget est subventionné par l'université et Valenciennes Métropole.

2015, l'année du changement

Après un an et demi de travail acharné, l'autorisation d'émettre sur la bande FM est accordée par le Conseil Supérieur de l'Audiovisuel (CSA). En avril, c'est la consécration et le lancement, l'émetteur situé aux Tertiaires est braqué sur l'université, l'ensemble de la ville est couvert.

Pas de temps mort, la radio émet 24h sur 24 et 7 jours sur 7, des émissions thématiques voient le jour : Musico, chroniques of Ramdam, Raptime et la bi-mensuelle Faune sensible, animée de main de maître par Hervé Collet qui invite des groupes régionaux à venir jouer en live, comme récemment le groupe de rock psychédélique valenciennois Selenian.

La machine est lancée, Kevin Moisan, qui a quitté la vie studantine depuis deux ans, peut passer le relais avec le sentiment du devoir accompli, même si de nombreux projets restent à développer. C'est Valentin Foch qui le remplacera après une passation de pouvoir en bonne et

due forme. Pour fêter avec vous cette grande avancée, Ramdam vous invite à l'inauguration de son arrivée dans le monde de la FM. A cette occasion, une émission sera réalisée en

La radio universitaire, créée en 2010, est entrée dans la cour des grands en 2015, l'année de son arrivée sur les ondes FM. Une consécration que les bénévoles souhaitent fêter comme il se doit lors d'une soirée le 28 janvier au Tandem, place de l'Esplanade à Valenciennes.

direct, suivie d'un concert du groupe Bruit d'couloir et d'un « DJ set feel good by Chewi », le tout accompagné d'un buffet/cocktail le jeudi 28 janvier à 18h au bar le Tandem, place de l'Esplanade à Valenciennes.

En attendant, vous pouvez visiter le site de la radio : www.ramdam.fm ou la page facebook du même nom.